



# 南相馬市立石神第一小学校



令和2年 6月 3日 発行  
男子 20名 女子 38名  
計58名

## ◇◇◇ やさしく かしく たくましく ◇◇◇

自由登校、そして5月25日(月)には学校再開となりました。子どもたちは元気に登校し、意欲的に学習に取り組んでいます。長期臨時休業で学習の遅れが心配される場所ですが、現在各学年5月上旬から中旬に予定されていた内容を学習しています。今後も、登校前の検温、症状チェック、うがい・手洗い、密な学習を避ける、教室のこまめな換気、消毒、飛沫飛散防止のためのマスク着用などで新型コロナウイルス感染防止に努めながら、基礎学力がしっかりと身に付くよう指導して参ります。

ただし、気候の状況等により、熱中症等の健康被害が発生する可能性が高いと判断した場合は、マスクを外して授業を行います。「学校の新しい生活様式」文部科学省2020.5.22) 今後ともご理解、ご協力をお願いいたします。

## ◇◇◇ 今年度の教職員です。よろしくお願ひします。◇◇◇



【後列 左から】川島 るみ(専科) 阿部 正人(用務員) 賀澤 道昭(専科) 岡部 諒(2年) 山邊世津子(あさかぜ)  
星 暁子(専科) 鈴木 玲奈(主査) 大友 千絵(養護) 菅野奈々子(学校司書)  
【前列 左から】遠藤 桂子(5年) 今井 美月(1年) 遠藤 正隆(教頭) 鈴木 克哉(校長) 荒 憲二(6年)  
齋藤 雅輝(3年) 大竹 琴音(4年)

## ◇◇◇ A L T (外国語指導助手) チャールズ先生にインタビューしました ◇◇◇



- Q1 出身地は? アメリカ合衆国 ミシガン州
- Q2 いつから日本に? 2017年8月に来日しました
- Q3 好きな食べ物? ピザ・アイスクリーム・ラーメン・とんかつ
- Q4 趣味は? トランペットを吹くこと
- Q5 石神一小的の第一印象は? 元気な子どもたち

※ 3・4年生は年間35時間、5・6年生は年間70時間英語を学習します。

## ◇◇◇ 学校司書 菅野奈々子さんにインタビューしました ◇◇◇



- Q1 学校司書になったきっかけは? 子どもの頃お母さんに本を買ってもらって読書の楽しさを知ったこと
- Q2 好きな本は? 「こすずめのぼうけん」「若草物語」など
- Q3 どんな図書室に? 子どもたちがほっとする場所、居心地のよい場所
- Q4 子どもたちへ一言 いつも待っています。気軽に遊びに来てください。

## ◇◇◇ 今後の予定について ◇◇◇

○1学期終業式 8月7日(金) ○夏休み 8月8日(土)～8月23日(日) 16日間 ○2学期始業式 8月24日(月)  
○新型コロナウイルス感染拡大防止のため、次の行事等は延期又は中止となります。

【延期】上学年鑑賞教室(6月18日)【中止】・石神三校PTA球技大会(6月14日)・授業参観(6月26日)・原町区連Pレク(6月27日)【新規】4～6年生対象スマホ・ケータイ安全教室(南相馬警察署生活安全課) 6月26日